
Rapport de la réunion de comité du 11 octobre 2024. 

Présents : Anne-Laure LICHTLE qui a invité Jean-Jacques FREY, Daniel GERRER, Christiane KLINGER, Roger 

KLINGER, et Denise GERRER autour d’un neuersiasser, spack, nussa , suppa, kas et äpfelwaïa pour :  

1) Ecouter la lettre de remerciements de Gérard Gully (le frère de Denise) à propos du repas récréatif offert  

par le TCM en échange du prêt de son camion. 

2) Journées de travail : le bois a été déchargé près de la porte d’entrée du refuge et non près du hangar. Il a  

fallu déblayer avant de pouvoir ranger. Par bonheur et par hasard, nous avions le camion cité 

précédemment avec plateau basculant. Les 15 stères étaient fendus trop petit. Daniel fera une lettre de 

réclamation. L’hôtel Wolf nous conseille de se fournir se chez Martin au Schnepfenried (bois  de montagne). 

Nous avons, en outre, peint les planches de rive,  (2ème couche), remué la fosse septique qui semble 

performante, installé la porte de l’escalier, fait le plein des boissons, ramoné les cheminées, construit un 

mur de soutien dans le hangar, branché le réfrigérateur à boissons du couloir sur une prise alimentée 

même quand on coupe le courant en partant (plus besoin de laisser la porte entr’ouverte en partant), 

installé une trappe d’accès aux combles avant,  coulé la marche en béton d’accès au dortoir, changé les 

filtres à eau, soudé le câble paratonnerre aux endroits métalliques, mais aussi nettoyé tout le refuge, et 

même fait un exercice d’évacuation avec le groupe d’astronomes qui étaient présents pendant ce week-

end. Félicitations et remerciements aux cuisinières du week-end. 

3) Les travaux : l’électricien sollicité par Jean-Jacques a constaté que l‘installation n’est pas conforme. Il 

propose le passage d’un organisme certificateur avant de faire les travaux. Le menuisier suggère de faire un 

volet pliable pour la porte d’entrée actuelle (pour ne pas trop empiéter sur la fenêtre du couloir) et de faire 

un volet entier (plus esthétique) pour la nouvelle porte. Accord donné. Le mât a été préparé pour recevoir 

le paratonnerre. Le linteau posé par le maçon est trop bas. Antoine et Daniel l’ont démonté. Norbert et ses 

amis essaieront de le remettre plus haut. 

3) Les sous : il reste 15 000 € de toit à payer puis 5000 € de paratonnerre, 3000 € de maçonnerie et enfin 

15 000 € de portes (3) soit 38 000  € mais il y a aussi les factures pour le bois de chauffage (1500 €), le plein 

hivernal des  boissons (1500 €), les tranchées creusées pour le paratonnerre (500 €) et d’autres factures 

soit environ 43 000 €. Or il ne nous reste que 35 000 € sur le compte. Il faudrait donc faire un prêt de 

10 000 € en attendant de recevoir les subventions (soit 45 000 € en 2025 si tout va bien). En novembre il 

faudra rechercher toutes les factures acquittées donnant accès à la subvention. Pour le toit, nous 

souhaitions faire une retenue en raison des incertitudes mais celle-ci nous empêcherait de toucher la 

subvention. 

4) Les membres : Catherine Jaeger l’épouse d’Adrien Gontier est devenue membre lors des journées de 

travail. Bienvenue à elle dans cette association qu’elle connait depuis longtemps. Il reste encore 9 

cotisations impayées. 

5) Le voyage en Gaume, avec 11 participants, s’est bien déroulé malgré une météo peu engageante et a été 

l’occasion de belles découvertes : humaines, géographiques, historiques, sportives et gastronomiques.  

6) Petits dortoirs et petits déboires Faudrait-il supprimer un lit dans les petits dortoirs de 5 et de 6 

(l’espace y est vraiment réduit) ? Pourquoi l’eau pénètre-t-elle par la cheminée de la cuisine ?   

7) La prochaine réunion sera une réunion semestrielle le 08 novembre chez Daniel. 


